



On a questionné le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) au sujet de ce qui faisait le plus entrer les gens au Paradis. Il a répondu : " La crainte d'Allah et le bon comportement. " Et on l'a questionné au sujet de ce qui faisait le plus entrer les gens en Enfer. Il a répondu : " La bouche et le sexe. "

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) dit : « On a questionné le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) au sujet de ce qui faisait le plus entrer les gens au Paradis. Il a répondu : " La crainte d'Allah et le bon comportement. " Et on l'a questionné au sujet de ce qui faisait le plus entrer les gens en Enfer. Il a répondu : " La bouche et le sexe. " »
[Sa chaîne de transmission est bonne] [Rapporté par Ibn Mâjah - Rapporté par At-Tirmidhî - Rapporté par Aḥmad]

Ce qui fait le plus entrer au Paradis, c'est la crainte d'Allah et le bon comportement. Concernant la crainte d'Allah, elle se concrétise par le fait de s'éloigner des actes interdits, dans leur ensemble. Quant au bon comportement, il s'agit de celui que l'individu adopte avec les créatures. Il consiste, au minimum, à ce qu'il ne nuise pas aux autres et, en ce qui concerne son niveau le plus haut, à ce qu'il se montre bon envers celui qui s'est mal comporté envers lui. Et ce qui le fait plus entrer en Enfer, c'est la bouche et le sexe. En effet, ce sont souvent ces deux choses qui poussent les gens à désobéir à Allah, Gloire et Pureté à Lui, ou à mal se comporter avec les autres.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/5812>

